

ROYAL CARIBBEAN INAUGURARÁ OFICINA EN MÉXICO Y CREA ALIANZA DE DISTRIBUCIÓN PREFERENCIAL CON AMERICAN EXPRESS

MIAMI – Septiembre 7, 2010 – Royal Caribbean Cruises Ltd. anunció en el día de hoy que inaugurará una oficina corporativa en Ciudad de México, como respuesta al creciente interés por los cruceros en México. La nueva oficina iniciará sus operaciones en diciembre de este año para respaldar las ventas, la mercadotecnia y las operaciones comerciales de las tres marcas de cruceros de la compañía: Royal Caribbean International, Celebrity Cruises y Azamara Club Cruises.

American Express seguirá representando a Royal Caribbean en México hasta finales del 2010, para propiciar una transición perfecta.

“American Express se ha desempeñado exitosamente como representante internacional de los negocios de Royal Caribbean en México durante los últimos 15 años, y su excelente equipo ha realizado un trabajo notable en la creación de una posición sólida en este mercado en expansión”, expresó Michael Bayley, Vicepresidente Ejecutivo de la División Internacional de Royal Caribbean Cruises Ltd. “En nuestro nuevo modelo de negocios, American Express seguirá desempeñando un papel importante, al convertirse en aliado de distribución preferencial para sus propios canales de ventas en México. Esperamos seguir fortaleciendo juntos nuestro negocio”, añadió Bayley.

“American Express se enorgullece de formar parte de la historia de Royal Caribbean en México”, aseguró Daniela Cerboni, Vicepresidenta y Gerente General de American Express Membership Travel Services International. “Durante muchos años hemos colaborado para incrementar el negocio de Royal Caribbean y el sector de cruceros en el mercado. Esperamos tener la oportunidad de trabajar con Royal Caribbean en el futuro, y tenemos planes para continuar el fortalecimiento de nuestra alianza de tantos años, ofreciéndoles beneficios de cruceros aun más valiosos a nuestros tarjetahabientes de American Express en el mercado”, agregó Cerboni.

La apertura de la oficina de Royal Caribbean en México se lleva a cabo en un momento estratégico. Las tres marcas ya ocupan posiciones muy sólidas en varios segmentos del

mercado, por lo que una oficina dedicada proporcionará la oportunidad de fortalecer mucho más la posición de liderazgo en el mercado.

“Nuestras investigaciones muestran que los huéspedes mexicanos disfrutaron realmente nuestras diversas marcas, productos y ofertas de destino”, destacó Bayley. “Esto, unido a la noción de que ya México es un mercado sustancial para nuevos huéspedes de cruceros y una magnífica ubicación geográfica en el umbral de varios destinos vibrantes y atractivos, ejemplifica el gran potencial de crecimiento existente en México”.

Royal Caribbean Cruises Ltd. es una compañía global de vacaciones en crucero que opera Royal Caribbean International, Celebrity Cruises, Pullmantur, Azamara Club Cruises y CDF Croisières de France. La compañía cuenta con un total combinado de 39 barcos en servicio y tres en construcción. Además, ofrece vacaciones terrestres únicas en Alaska, Asia, Australia/Nueva Zelandia, Canadá, Dubái, Europa y Suramérica. Para obtener más información, visite los sitios www.royalcaribbean.com, www.celebritycruises.com, www.pullmantur.es, www.azamaraclubcruises.com, www.cdfcroisieresdefrance.com o www.rclinvestor.com.

#####

CONTACTOS:

Rebecca Barba (305) 982-4944
rbarba@rccl.com

María Torres (305) 539-6065
mariatorres@rccl.com